



## TOUR PORTUGAL

LUNES 16 DE OCTUBRE **Día 1 - Lisboa**

Encuentro con Ben Atzmon en el lobby del hotel

Tour panorámico por los principales puntos de interés de la ciudad.

Veremos la Zona Belem famosa por los monumentos de los descubridores portugueses y el famoso mapumundi de los descubrimientos. Pasaremos por la Plaza del Comercio y la Plaza de Rossio donde se celebró la corte de Inquisición en el Palacio dos Estaus. Además, aprenderemos sobre la importante comunidad de los judíos sefardíes que fueron expulsados en el final del siglo XV la Avenida de Liberdade, la principal de Lisboa. Subimos al Parque Eduardo Séptimo para regresar al hotel

Cena en el hotel



## MARTES 17 DE OCTUBRE Día 2 - Lisboa

Vamos a empezar en Lisboa, donde visitaremos el antiguo barrio Judío de Alfama, la plaza de Santo Domingo, la sinagoga y otros lugares de interés como los diferentes barrios históricos de Lisboa; Barrio Alto, Chiado, Baja, Alfama.



También visitará el Parque de las Naciones, donde en 1998 recibió la Expo de Lisboa, ahora un lugar muy agradable para vivir. Tiempo también para visitar el barrio de Belem con sus monumentos para revivir recuerdos de epopeyas marítimas de los portugueses; la Torre de Belém, Padrón de los Descubrimientos, sin olvidar los famosos Pasteles de Belén

Regreso al hotel

Cena en el hotel



## MIERCOLES 18 DE OCTUBRE Día 3 - Lisboa - Tomar - Castelo Branco - Covilhã

Dejando Lisboa visitaremos el Palacio de Pena haremos una parada en Sintra para una breve visita a pie para sorprendernos con sus muchos rincones llenos de encanto y con un pasado judío. Y seguimos a Tomar donde visitaremos su centenaria sinagoga, en los primeros tiempos de la expulsión de los Judíos sometidos por el rey Portugués Manuel I, la sinagoga construida entre 1430 y 1460, un edificio cuadrado con 9.50 metros fondo por 8.25 de ancho, la más antigua de Portugal.



Continuando nuestra Ruta Judía llegamos a Castelo Branco, donde la Casa de la Memoria Judía, situada en la calle de las Olarias es una visita obligatoria, un espacio museológico, dividido en diferentes áreas retratando la presencia judía en esta ciudad, así como distinguir algunas personalidades como Amato Lusitano o Afonso de Paiva.

Llegada a Covilha, la cantidad de Judíos portugueses o de origen Judío en Covilha vinculados a la epopeya del descubrimiento y la expansión portuguesa es muy fuerte en este lugar, incluso Pero da Covilha, explorador de la ruta marítima a la India, sería de origen judío también el famoso João Ramalho, primer bandeirante en Brasil, tendría origen judío de Covilhã.

## Noche en Covilha



## JUEVES 19 DE OCTUBRE Día 4 - Covilhã - Belmonte - Trancoso - Tren a Pinhao

Comenzamos nuestro día hacia Belmonte, este importante pueblo donde no se conoce mucho acerca de la primitiva presencia judía en Belmonte, sin embargo, su contribución a la historia de la aldea es absolutamente indiscutible, aún en la actualidad, por los innumerables vestigios dejados por comunidades anteriores.



Cuando se destruyó la Iglesia de San Francisco, en el Largo António José de Almeida, en 1910, se encontró una piedra de la primera sinagoga de Belmonte datada de 1297. Por la lápida encontrada, se sabe que Belmonte ya tendría una comunidad de judíos, ciertamente importante y numerosa, pues sólo así se justificaría la presencia de un lugar de culto.

Trancoso - Visita a la Sinagoga así como al Museo Judío y al barrio judío y el Castillo fue durante largos períodos uno de los más importantes en el país



Salida a Pocinho para pegar el tren a Pinhao, un paseo junto al Rio Duero hasta Pinhao.

Subida al bus para ir a Oporto

## VIERNES 20 DE OCTUBRE Día 5 - [Oporto](#)

Día en la ciudad de Oporto. La ciudad de Porto, que desde el principio de la nacionalidad portuguesa tuvo numerosos barrios judíos, vio Juan I, en 1386, he concentrado los Judíos en el barrio de Olival dentro de los muros medievales.





La nueva judería confinaba con dos de las puertas de esta muralla. La Sinagoga se situaba en el lugar del actual convento de San Benito de la Victoria.

Visita a la Sinagoga, así como a todos los lugares de interés turístico y también un paseo en barco con una duración aproximada de 50 minutos hasta la desembocadura del río pasando bajo los seis diferentes puentes que cruzan la ciudad.

Libre, rezo en la sinagoga de kabalat shabat

Cena en el hotel

## **SABADO 21 DE OCTUBRE Día 6**

Reso en la sinagoga

Desayuno sehuda

Libre

Minja en la sinagoga

Comida en el hotel

Arbbit

Cena en el hotel

## **DOMINGO 22 DE OCTUBRE Día 7**

Salida de Oporto hasta Venecia ... !!! Portuguesa, Aveiro, con sus canales donde degustaremos los famosos "ovos moles" y también visitaremos las salinas, donde se extraía la sal para salar el bacalao.



Al llegar a Nazaré para el almuerzo, en lo que se considera uno de los pueblos pesqueros más carismáticos de Portugal, donde por mujeres locales cariñosamente llaman a sí mismas las mujeres de las siete faldas, también famosos en nuestro tiempo por las olas gigantes.

Seguimos entonces hacia la villa Medieval de Óbidos con sus características callejuelas y murallas, que apasionadamente atrae miles cada año.

## HOTELES

Lisboa del 16 al 18 de octubre      Hotel Sofitel o Regency Hayat

Covilha del 18 al 19 de octubre      Hotel Pena D'Água Boutique Hotel &

Villas

Oporto del 19 al 22 de octubre      Hotel Sheraton